

¿El Opus Dei se dirige por igual a hombres y mujeres?

Respuesta a las preguntas más habituales sobre el Opus Dei.

17/11/2010

Hombres y mujeres poseen la misma dignidad de hijos de Dios, y están igualmente llamados a la santidad heroica en virtud del Bautismo. Las mujeres y los varones de la Prelatura viven el mismo espíritu, promueven apostolados similares, ejercen todas las profesiones honradas, procuran

igualmente santificar el trabajo y la vida de familia. Además, los fieles laicos del Opus Dei, mujeres y hombres, desempeñan idénticas tareas de gobierno y formación en la Prelatura.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/el-opus-dei-se-dirige-por-igual-a-hombres-y-mujeres-2/>
(21/01/2026)